

IL N'Y A PAS D'AUTRE ALTERNATIVE QUE LE RETRAIT !!!

Cher(e)s camarades,

Le jeudi 23 mars a de nouveau été une journée de mobilisation exceptionnelle.

A l'appel de l'intersyndicale, ce sont plus de 300 cortèges organisés et répartis sur l'ensemble du territoire et dans les départements et territoires ultra-marins qui ont permis à des millions de manifestants de répondre avec détermination au Président de la République ! Ils ne veulent toujours pas plus de sa contre-réforme des retraites. Toutes les manifestations syndicales se sont passées dans le calme ! En marge, où à la fin des cortèges, dans une dizaine de ville, des groupuscules ont affronté les forces de l'ordre jusqu'à pas d'heure. Si nous le regrettons et apportons notre soutien aux manifestants et aux forces de l'ordre blessés, l'ampleur des manifestations, plus de 800 000 personnes à Paris, 280 000 à Marseille au total plus de 3 millions de manifestants, marque de manière pacifique notre opposition qui s'amplifie encore après 9 journées de mobilisation. Le Président de la République porte seul la responsabilité de la radicalisation qui s'installe pour une minorité.

De nombreux blocages syndicaux sont en cours (collecte des ordures, terminaux pétrolier, raffineries, etc.), et notre détermination reste intacte.

Ainsi, la Fédération des Personnels des Services Publics et des personnels de des Services de Santé appelle l'ensemble des agents à amplifier la grève et à participer aux nombreuses mobilisations organisées par les intersyndicales départementales ce week-end, avant de participer plus massivement encore à la manifestation qui est programmée mardi 28 mars.

Nous n'accepterons jamais le mépris du Président de la République, pour nous, seul le retrait de la Loi peut être acceptable !

Le Secrétariat Fédéral

Paris, le 24 Mars 2023